



Association des Parents de l'école (APE)
École du Bois-Joli
785-49th Street South Delta, BC V4M 2P3
Tel: 604-948-7007 - Fax: 604-948-7001

Réunion du 8 Novembre 2016 Association des Parents d'École (APE) du Bois-Joli

Procès-Verbal (English translation below)

1) Ouverture de la réunion à 18h03.

2) Présents : Stéphane B., Nancy H., Rian D., Jim S., Pricille N., Josephine W.M., Mirka P., Sophie L.

3) Adoption de l'ordre du jour : Une motion pour approuver l'ordre du jour est proposée par Jim S., secondée par Nancy H., et acceptée à l'unanimité.

4) Adoption du procès-verbal de la réunion du 11 Octobre 2016 : Une motion pour adopter le procès-verbal de la dernière réunion est proposée par Nancy H., secondée par Josephine W.M., et acceptée à l'unanimité.

5) Dépôt du rapport de la direction de l'école

Mme Sophie a confirmé que le concert de Noël aura lieu le 15 Décembre, à 18h00 et sera suivi d'un repas-partage. Mme Sophie demande l'aide de parents pour décorer le gymnase.

Le père Noël rendra visite aux enfants à la fin du concert. Nous cherchons un photographe.

Du 30 Novembre au 2 Décembre aura lieu la Foire du Livre annuelle.

Des autocollants officiels de l'école seront bientôt disponibles et distribués aux familles. Nous envisageons de faire faire des panneaux magnétiques pour les bus pour les identifier et faire la promotion de l'école.

6) Dépôt du rapport annuel de la trésorière

Le rapport de la trésorière est accepté en dépôt

Nancy H. / Adopté à l'unanimité

Le budget, les flux de trésorerie et les dépenses ont été présentés.

Une décision concernant l'installation des balançoires sera prise prochainement.

7) Dépôt du rapport du Comité de collecte de fonds

Le rapport du Comité de collecte de fonds est accepté en dépôt

Nancy H. / Adoptée à l'unanimité

Discussion concernant les prix pour la levée de fonds lors du concert de Noël, il a été proposé de demander aux enseignants s'ils pouvaient préparer des peintures sur toile ou cartes de Noël avec leurs élèves. Une demande sera également faite aux familles pour des dons.

Nous organiserons également un tirage 50/50.



Association des Parents de l'école (APE)
Ecole du Bois-Joli
785-49th Street South Delta, BC V4M 2P3
Tel: 604-948-7007 - Fax: 604-948-7001

9) Évènements :

Une soirée cinéma pour les enfants est confirmée pour le vendredi 18 Novembre à 18h00.

Il y aura deux films, un pour les plus grands et un pour les élèves les plus jeunes.

L'APE préparera du popcorn pour les enfants.

Une sortie à Panago Pizza a été suggérée. Ce serait une occasion pour les enfants de visiter le restaurant, d'apprendre sur la nutrition et préparation d'aliments, et bien sûr, de déguster de la pizza.

10) Préparation d'urgences / Emergency Preparedness :

Rian s'occupera d'acheter de l'eau pour stocker dans le container d'urgences.

11) Varia – Round table

Discussion concernant la réintroduction de la musique dans les classes. Mme Sophie nous a informés que les arts visuels, le théâtre, la danse et la musique faisaient partie du curriculum.

Mme Sophie a expliqué les moyens d'évaluation faisant partie du nouveau curriculum, bulletin écrit ou portfolio. Les enseignants ont l'option de choisir le moyen qu'ils veulent utiliser.

8) Adoption de date pour la prochaine réunion

La prochaine réunion aura lieu le Mardi 17 Janvier, 2017 à 18h00.

9) Levée de réunion

La réunion est levée à 19h05

Rian D. / Adoptée à l'unanimité

(signé) Pricille N.

Présidente

Date

(signé) Rian D.

Secrétaire

Date



Association des Parents de l'école (APE)
École du Bois-Joli
785-49th Street South Delta, BC V4M 2P3
Tel: 604-948-7007 - Fax: 604-948-7001

Ecole du Bois-Joli - Parents Association Committee (PAC) Meeting of November 8, 2016

Minutes

1) Call to order: The meeting was called to order at 6:03pm.

2) Attendance: Stéphane B., Nancy H., Rian D., Jim S., Pricille N., Josephine W.M., Mirka P., Mme Sophie.

3) Adoption of the agenda Proposed by , seconded by

4) Adoption of the minutes from the last meeting, October 11, 2016: Proposed by Jim S., seconded by Nancy H. - Approved unanimously.

5) Tabling of the school principal's report

Mme Sophie confirmed the Christmas concert will be held December 15 at 6pm. A potluck will follow. We are looking for help in decorating the gymnasium.

Santa will be at the concert. We are looking for a photographer.

There will be a book fair November 30 to December 2.

Official school bumper stickers will be available shortly. We are considering getting magnetic signs for the buses to aid in identification as well as advertising.

6) Tabling of the treasurer's report

The treasurer's report was tabled Nancy H. / Adopted unanimously

Budget, Cash flow and expenditures were presented.

A decision regarding the new swing installation will be taken shortly.

7) Fundraising committee's report

The fundraising committee's report was tabled. Nancy H. / Approved unanimously

There was discussion around having Christmas baskets for auction at the concert and whether they come from the students or vendors.

We will be offering a 50/50 draw as well.

9) Events :

A movie night for kids is confirmed on Friday, November 18 at 6:30pm.

There will be a movie for older kids and a separate movie offered for younger children.

We will be providing free popcorn.



Association des Parents de l'école (APE)
Ecole du Bois-Joli
785-49th Street South Delta, BC V4M 2P3
Tel: 604-948-7007 - Fax: 604-948-7001

A field trip to Panago Pizza has been offered. This would be an opportunity for students to tour the restaurant, learn about nutrition and food preparation as well as enjoy some pizza.

10) Emergency Preparedness :

Rian will pick up flat packs of water to restock the emergency container.

11) Varia – Round table

Discussion around re-introducing music to classes. Mme. Sophie mentioned visual art, theatre, dance, and music are all required by our curriculum.

Mme. Sophie explained the evaluation means that are part of the new curriculum, written report card and portfolio. Teachers have the option of choosing which means they wish to use.

8) Date for the next meetings

The next meetings will be held on Tuesday, January 17, 2017 at 6:00pm.

9) Adjournment of meeting

The meeting was adjourned at 7:05 pm

_____ (signed) Pricille N.

President

Date

_____ (signed) Rian D.

Secretary

Date